

- Réservé aux

Abonnés

# Le Hockey-club d'Escaudœuvres a perdu son président

Ce samedi matin, un Cambrésien de 32 ans a perdu la vie dans un accident de la route à Saint-Vaast-en-Cambrésis : Laurent Laine était le président du Hockey-club d'Escaudœuvres.



**Bruno Demeulenaere (/10050/dpi-authors/bruno-demeulenaere)** | Publié le

10/10/2021

**f** 350 partages

**f** Partager



Twitter



Laurent Laine avait pris, en juillet 2020, la direction du Hockey-club d'Escaudœuvres où il jouait depuis l'âge de 8 ans... - PHOTO ARCHIVES «LA VOIX DU NORD»

## Une collision avec un camion transportant des betteraves a coûté la vie, samedi matin, à Laurent Laine

(<https://www.lavoixdunord.fr/1081820/article/2021-10-09/un-mort-ce-matin-dans-une-collision-camion-voiture-saint-vaast-en-cambresis>). Ce **Cambrésien de 32 ans, originaire d'Escaudœuvres** où réside encore sa maman, était depuis l'été 2020 le président du club de hockey local. *« Il y jouait depuis l'âge de 8 ans »*, révèle son ami et secrétaire du club Antoine Fichaux. Et y était resté toujours fidèle : *« Il a été joueur, membre du comité et président depuis juillet 2020. Tout le monde le connaissait, l'appréciait : c'était normal qu'il devienne président »*.

*« C'était un mec en or, la générosité incarnée... **Il faisait tout pour les autres** », poursuit Antoine Fichaux. « On se voyait très souvent. Sa vie, c'était sa compagne Florine ; c'était la gérance du Carrefour express de Poix-du-Nord qu'il avait repris il y a trois ans et qu'il faisait tourner au mieux... Mais dès qu'il avait cinq minutes, c'était le hockey... Il était là le vendredi pour les entraînements, le dimanche pour les matchs, en semaine quand nécessaire... ».*

**Le maire de Poix-du-Nord rend également hommage au défunt** qui *« était quelqu'un de très apprécié. Durant la période du Covid, il a assuré des livraisons à domicile. Et il s'est remarquablement bien intégré localement, travaillant avec les associations, les commerçants, les écoles... »*, témoigne l' élu. Triste ironie du sort : il était prévu que Laurent Laine prenne ce lundi la présidence de l'Association des entreprises podéennes, nouvellement créée, et inaugure ce mardi la fin des travaux de rénovation de son magasin...

**Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :**

**Accident de la route** (/tags/accident-de-la-route) | **Accident** (/tags/accident) |

**Hockey sur gazon** (/tags/hockey-sur-gazon) |

**Poix-du-Nord (59218, Nord)** (/region/maubeuge-et-ses-environs/poix-du-nord) |

**Escaudœuvres (59161, Nord)** (/region/cambrai-et-ses-environs/escaudoeuvres)

| **Cambrai (59400, Nord)** (/region/cambrai-et-ses-environs/cambrai) |

**Demeulenaere** (/tags/demeulenaere) |